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最
近
、
町
内
で
歩
い
て
は
暮
ら

し
に
く
い
と
い
う
声
が
多
く
な
っ

た
。
い
わ
ゆ
る
交
通
弱
者
対
策
に

は
、
高
齢
者
同
士
で
の
「
共
助
」

で
取
り
組
ん
で
は
ど
う
か
。

Q
　
町
内
循
環
バ
ス
の
導
入
に
つ
い
て

は
、
既
存
バ
ス
路
線
と
の
競
合
問
題

等
も
あ
り
、
現
時
点
で
は
考
え
て
い

な
い
。
提
案
の
あ
っ
た
高
齢
者
同
士

の
共
助
方
式
に
よ
る
自
家
用
車
の
送

迎
制
度
に
つ
い
て
は
、
法
の
改
正
に

よ
り
バ
ス
・
タ
ク
シ
ー
業
者
が
事
業

を
行
う
こ
と
が
困
難
な
地
域
に
限
り
、

Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
等
に
よ
る
有
償
運
送
の

実
施
が
可
能
と
な
っ
た
。
し
か
し
、

整
理
す
べ
き
諸
課
題
も
多
い
た
め
、

今
後
慎
重
に
検
討
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
る
。 

A

　
先
日
配
布
さ
れ
た
住
居
表
示
事
業

の
説
明
書
を
見
ら
れ
た
自
治
会
の
区

境
の
方
々
が
、
不
安
に
思
っ
て
い
る

と
聞
い
て
い
る
。
不
安
を
持
た
れ
た

方
が
多
く
な
れ
ば
、
事
業
の
進
捗
に

も
影
響
が
出
る
も
の
と
思
わ
れ
る
。

出
来
る
限
り
現
在
の
自
治
会
の
ま
ま

で
、
事
業
を
進
め
て
頂
く
よ
う
要
望

す
る
。

Q

　
５
月
中
旬
か
ら
中
溝
・
出
来

庭
地
区
へ
現
地
基
礎
調
査
に
入
り
、

詳
細
な
街
区
割
案
の
作
成
を
進

め
て
い
る
。
ま
た
、
庁
舎
内
に

お
い
て
も
部
・
課
を
超
え
た
チ

ー
ム
を
編
成
し
、
予
想
さ
れ
る

諸
課
題
等
に
つ
い
て
調
査
、
研

究
を
行
っ
て
い
る
。
自
治
会
境

の
方
を
は
じ
め
、
出
来
う
る
限
り
、

町
民
の
方
の
意
見
や
要
望
を
取

り
入
れ
な
が
ら
、
事
業
を
進
め

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。 

A

質 問 
一 般 

ズ
バ
リ
、
町
政
を
問
う
！ 

８
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
、
町
の
施
策 

等
に
つ
い
て
町
長
に
対
し
論
戦
を
挑
ん
だ
。 

総 

務 

部 

門 

交通弱者対策に高齢者同士で「共助」を。 
 
整理すべき課題も多く、慎重な検討が必要である。 

（平本町長、立花民生部長） 

Q

A

（福垣内議員） 

住居表示事業の進捗状況について問う。 
 
現地調査に着手している。事業推進に当っては、 
要望等を取り入れながら進めていく。（平本町長） 

Q

A

（馬上議員） 

腕章を付けて、調査を行っています 
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Q

広電バスのダイヤ改正、運行状況等について。 
 
路線の存続に向けた実務者協議を行っている。　
　　　　　　　　　　　　　（平本町長、橋本副町長） 

Q

A

（山野議員、大瀬戸議員） 

　
近
隣
の
市
町
で
は
、
町
内

循
環
バ
ス
を
走
ら
せ
、
交
通

手
段
を
持
た
な
い
お
年
寄
り

や
子
ど
も
達
に
大
い
に
歓
迎

さ
れ
て
い
る
。
熊
野
町
で
運

行
す
る
考
え
は
な
い
か
。

Q

　
平
成
１５
年
に
循
環
バ
ス
の
導
入

を
検
討
し
た
が
、
町
内
道
路
の
狭

さ
か
ら
断
念
し
た
経
緯
が
あ
る
。

現
在
の
方
針
と
し
て
は
、
循
環
バ

ス
が
既
存
バ
ス
事
業
者
の
経
営
を

圧
迫
す
る
こ
と
か
ら
、
唯
一
の
公

共
交
通
機
関
で
あ
る
既
存
バ
ス
路

線
の
維
持
を
最
優
先
課
題
と
し
て

取
り
組
む
こ
と
と
し
て
お
り
、
循

環
バ
ス
を
導
入
す
る
予
定
は
な
い
。 

A

　
広
電
バ
ス
の
ダ
イ
ヤ
改
正

や
阿
戸
線
廃
止
に
関
す
る
問

題
に
つ
い
て
様
々
な
意
見
を

聞
く
。
阿
戸
線
廃
止
に
関
す

る
問
題
に
つ
い
て
は
、
広
電

と
協
議
を
重
ね
て
い
る
と
聞

い
て
い
る
が
、
そ
の
経
緯
や

交
渉
の
結
果
は
ど
う
な
っ
た
か
。 

（
山
野
、
大
瀬
戸
議
員
） 

A　
阿
戸
線
の
存
続
に
向
け
、

熊
野
町
、
広
電
及
び
広
島
市

の
三
者
に
よ
る
実
務
者
協
議

を
行
っ
て
お
り
、
阿
戸
線
は

現
状
ど
お
り
広
電
が
運
行
主

体
と
な
る
こ
と
や
、
路
線
存

続
の
た
め
の
広
電
へ
の
支
援

に
は
一
定
の
歯
止
め
を
設
け

る
こ
と
な
ど
を
確
認
し
て
い

る
。 

　
な
お
、
ダ
イ
ヤ
改
正
に
伴

い
、
利
用
状
況
の
把
握
や
利

用
者
の
声
を
運
行
サ
ー
ビ
ス

に
活
か
す
よ
う
広
電
に
要
請

を
行
っ
て
い
る
。 

Q　
こ
の
問
題
に
つ
い
て
、
今

後
検
討
委
員
会
等
を
作
る
つ

も
り
は
な
い
か
。 （

山
野
議
員
） 

A　
こ
の
問
題
に
つ
い
て
は
、

適
宜
報
告
さ
せ
て
い
た
だ
く

の
で
、
そ
の
必
要
性
が
あ
れ

ば
、
改
め
て
指
摘
を
い
た
だ

き
た
い
。 

Q　
芸
陽
バ
ス
に
よ
る
路
線
延

長
を
要
請
し
て
は
ど
う
か
。

ま
た
、
路
線
の
存
続
に
か
か

る
補
助
金
の
公
表
は
で
き
な

い
か
。 

（
大
瀬
戸
議
員
） 

A　
芸
陽
バ
ス
か
ら
、
路
線
延

長
し
な
い
と
い
う
明
確
な
意

思
表
示
を
い
た
だ
い
て
い
る
。

補
助
金
に
つ
い
て
は
、
広
電
、

広
島
市
、
そ
し
て
県
を
含
め
、

額
の
検
討
を
行
っ
て
い
る
段

階
で
あ
る
。 

循環バスの導入を。 
 
既存バス路線の維持が最優先であり、導入の予定はない。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平町総務部長） 

Q

A

（白築議員） 




